
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15 de junio de 2022 

 

 

  



 
 
 
 

                                                15 de junio de 2022 

 

INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Congreso, con tiempos encima para dictaminar prórroga de reemplacamiento 
https://revolucion.news/congreso-con-tiempos-encima-para-dictaminar-prorroga-de-
reemplacamiento/ 
https://indiciomich.com/acertada-prorroga-para-canje-de-placas-hasta-agosto-j-
reyes-galindo/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/recibe-congreso-propuesta-para-
ampliar-periodo-de-reemplacamiento/ 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/recibe-congreso-propuesta-para-
ampliar-periodo-de-reemplacamiento-plantean-sea-hasta-el-31-de-agosto.htm 
El Congreso del Estado tendrá los tiempos encima para dictaminar la prórroga al 
reemplacamiento de vehículos que está planteando el Ejecutivo del Estado, ya que el 30 
de junio vence el plazo para los usuarios puedan realizar el canje de placas. La iniciativa 
del Ejecutivo del Estado ya arribó al Congreso del Estado, pero no será hasta que el Pleno 
del Legislativo sesione cuando sea turnado a las comisiones de Presupuesto y Hacienda 
para su dictaminación. Se prevé que los diputados sesionen hasta el próximo miércoles 22, 
lo que implicará que las comisiones tengan menos de ocho días para dictaminar en caso 
de que estén en la idea de aprobar la propuesta del Ejecutivo. La propuesta del gobernador 
es prolongar el plazo para realizar el canje de placas hasta el próximo 31 de agosto, de 
manera que los usuarios cuenten con dos meses más para hacerlo sin ser susceptibles a 
multas por no realizarlo a tiempo. 
 
Solicitar ampliación para el periodo de canje de placas, una decisión solidaria del 
Gobierno de Michoacán: GPPT 
https://metapolitica.news/2022/06/14/solicitar-ampliacion-para-el-periodo-de-canje-
de-placas-una-decision-solidaria-del-gobierno-de-michoacan-gppt/ 
https://www.urbistv.com.mx/se-deben-preservar-y-proteger-las-bibliotecas-de-papel-y-
tinta-reyes-galindo-pedraza/ 
Fue una decisión solidaria del gobierno estatal solicitar al Congreso de Michoacán una 
prórroga para el canje de placas hasta el 15 de agosto de 2022, opinó Reyes Galindo 
Pedraza, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (PT). El congresista 
explicó que de esta manera se apoyará a los michoacanos que no han logrado realizar el 
cambio conforme a los tiempos ya establecidos. “La idea es que no haya ciudadanos y 
ciudadanas que, por circunstancia específica o particulares, no hayan todavía hecho este 
canje de placas, incurran en responsabilidades que les genere una multa”, mencionó. 
Descartó que la propuesta se estanque o la rechace la oposición, debido que, en diciembre, 
cuando se aprobó el cambio de placas, se buscó modificar la fecha propuesta por el 
mandatario estatal. 
 
Diputados de la 4T van con la propuesta de Alfredo Ramírez sobre reemplacamiento: 
Roberto Reyes Cosari 
https://lapaginanoticias.com.mx/diputados-de-la-4t-van-con-la-propuesta-de-alfredo-
ramirez-sobre-reemplacamiento-roberto-reyes-cosari/ 
Los diputados que conforman la Cuarta Transformación en el Congreso de Michoacán 
apoyará la propuesta que envió el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, 
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respecto a ampliar dos meses el trámite del reemplacamiento, aseguró el diputado 
morenista, Roberto Reyes Cosari, al precisar que no se descarta, en una segunda 
propuesta, pedir que sea hasta el último día de diciembre. En ese sentido, y en entrevista 
para LaPágina Noticias, el legislador comentó que se verá la propuesta que envió el 
mandatario de dar una prórroga de 2 meses más a quienes por dificultades económicas u 
otros motivos, no ha podido acceder a este beneficio que no solo ayuda a la recaudación y 
realización de obras, sino también en materia de seguridad. 
 
Impulsan ley para fomentar agricultura y ganadería en traspatios 
https://www.quadratin.com.mx/politica/impulsan-ley-para-fomentar-agricultura-y-
ganaderia-en-traspatios/ 
Una nueva Ley de Fomento a la Agricultura Familiar Rural y la Seguridad Alimentaria, con 
el objeto de promover una política pública enfocada en la participación organizada de 
autoridades en colaboración con las familias de tradición rural, impulsa la diputada Julieta 
Gallardo.   El objeto de la ley es lograr la creación, restauración y desarrollo de la economía 
de las familias rurales a través de la agricultura y ganadería orgánica, mediante los huertos 
de traspatio de maíz y hortalizas y la autoproducción de carne, pescado y huevo a través 
de pequeñas granjas familiares de traspatio. Entre las finalidades de la nueva norma, 
menciona el bienestar social y económico de las unidades de producción familiar, reducir la 
pobreza del sector rural y orientar la acción coordinada de los organismos competentes con 
un enfoque multisectorial e intergubernamental.  
 
Michoacán sin ley para atender incremento de inmigrantes centroamericanos 
https://www.contramuro.com/michoacan-sin-ley-para-atender-incremento-de-
inmigrantes-centroamericanos/ 
Michoacán carece de una ley específica que atienda el fenómeno de la inmigración, misma 
que, en los últimos años ha incrementado la presencia –fundamentalmente- 
centroamericana en territorio estatal. Al respecto la diputada Eréndira Isauro Hernández, 
refiere que la movilidad humana se enfrenta a numerosos problemas en su tránsito por el 
nuestro país, donde se puede contextualizar debido a la condición social y política, a 
condiciones de inseguridad, influencia del crimen organizado además de la insensibilidad 
de la sociedad en relación al respeto y la no discriminación hacia las personas migrantes 
entre otros. La legisladora promueve dentro del Congreso local la aprobación de una ley 
que ha denominado de Interculturalidad, para la Protección de los Derechos Humanos de 
las Personas en situación de Movilidad Humana y Atención a Migrantes del Estado. 
 
PRI, sin indicación de votar contra propuestas del ejecutivo: Marco Polo Aguirre 
https://mimorelia.com/noticias/politica/pri-sin-indicaci%C3%B3n-de-votar-en-contra-
de-propuestas-del-ejecutivo-marco-polo-aguirre 
Luego de que a nivel nacional la alianza conformada por los partidos de oposición PAN, 
PRI y PRD, anunciaron que no aprobarán las iniciativas propuestas por el presidente 
Andrés Manuel López Obrador, el diputado local priista Marco Polo Aguirre Chávez dijo que 
no han tenido alguna instrucción de su instituto político para seguir la misma línea con las 
propuestas que presente el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Indicó que sin importar 
quien proponga las iniciativas de ley, las revisarán y analizaran para verificar que si 
representan algún beneficio para las y los michoacanos, serán respaldarán. "Vamos a 
respaldar las propuestas que representen algún beneficio, en lo personal vi bien la 
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propuesta de Morena para la desincorporación del predio que se otorgará al IMSS y la 
apoyé, se lograron meter algunas propuestas del PRI". 
 
Alfredo Ramírez “prometió mucho y ha quedado a deber”: GPPRD 
https://metapolitica.news/2022/06/14/alfredo-ramirez-prometio-mucho-y-ha-
quedado-a-deber-gpprd/ 
“No hay nada de qué celebrar”, opinó Víctor Manuel Manríquez González, coordinador del 
grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), luego que Morena 
convocara al festejo por el primer aniversario de la victoria electoral del gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla. “Lo que digo es que se prometió mucho y ha quedado a deber a los 
ciudadanos”, precisó. El exdirigente del PRD consideró que en lugar de hacer eventos como 
el que se tiene planeado, las autoridades tendrían que enfocarse en dar resultados. 
Respecto al tema de seguridad, el congresista del sol azteca enfatizó que se necesita una 
estrategia clara entre el Estado y Federación, la cual, dijo, no se ha visto en los meses de 
mandato de Ramírez Bedolla. 
 
Diputados denuncian para investigar adquisición de software sin entregar en 
Congreso del Estado 
https://www.monitorexpresso.com/diputados-denuncian-para-investigar-
adquisicion-de-software-sin-entregar-en-congreso-del-estado/ 
Los diputados Juan Carlos Barragán, Julieta García y Eréndira Isauro, presentaron 
denuncias administrativas y penal en contra de quien resulte responsable por diversas 
irregularidades en la adquisición de un software para el Congreso del Estado. Y es que, 
según un contrato divulgado, legisladores priistas en el Congreso de Michoacán autorizaron 
un gasto de 5 millones de pesos 590 mil pesos en un sistema de cómputo sin utilizar. Las 
denuncias fueron presentadas por faltas administrativas graves de servidores públicos por 
cohecho, peculado, abuso de funciones y tráfico de influencias; una en la Fiscalía del 
Estado, por los delitos de coalición de servidores públicos y uso ilícito de atribuciones y 
facultades, y dos más en la Auditoria Superior de Michoacán y en la Contraloría Interna del 
Congreso del Estado. 
 
Boletines: 
 
Impulsará Comisión de Cultura y Artes, educación musical a niñas, niños y 
adolescentes 
La Comisión de Cultura y Artes del Congreso del Estado apuesta a una formación integral 
de las niñas, niños y adolescentes de Michoacán, por lo que impulsará la educación musical 
desde edades tempranas. En este marco, las legisladoras Andrea Villanueva Cano y María 
Fernanda Álvarez Mendoza, quienes presiden e integran dicha Comisión, se reunieron con 
el rector del Conservatorio de las Rosas, Raúl Olmos Torres, a fin de estrechar lazos y 
emprender acciones conjuntas. 
 
Apuesta Belinda Hurtado a una educación que innove y rescate riqueza cultural 
indígena de Michoacán 
La diputada presidenta de la Comisión de Educación, Belinda Hurtado Marín, comprometió 
su mayor esfuerzo para impulsar reformas a la ley en la materia que garanticen una 
educación de calidad, que innove y que también rescate la riqueza cultural indígena de 
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Michoacán, como las lenguas originarias. Así lo estableció Hurtado Marín al recibir a un 
grupo de maestros de la Dirección General de Educación Indígena, encabezados por su 
titular, Lázaro Márquez Joaquín; así como el líder de la Coordinadora Nacional de 
Trabajadores de la Educación (CNTE) Poder de Base, Benjamín Hernández Gutiérrez y el 
secretario técnico de organización del SNTE-CNTE Poder de Base, Sergio Correa, quienes 
solicitaron a la legisladora la creación de telesecundarias y bachilleratos interculturales, 
entre otros planteamientos inherentes a la Ley de Educación. 
 
Operativo de San Juan Nuevo dejó 12 detenidos sin una sola bala: Seyra Alemán 
Luego de que Michoacán permaneciera durante sexenios enteros sin una estrategia de 
pacificación para la entidad, finalmente el nuevo gobierno que encabeza Alfredo Ramírez 
Bedolla está dando los primeros resultados en materia de seguridad, celebró la diputada 
Seyra Anahí Alemán Sierra. Al respecto la legisladora recordó que el día de ayer sin 
disparar una sola bala se logró la detención de 12 personas en posesión de 22 armas 
largas, cuatro armas cortas y 12 bolsas con droga en el municipio de Nuevo Parangaricutiro. 
 
Víctor Zurita inaugura mural inclusivo de lengua de señas en el Instituto Antonio 
Plancarte 
Al calificar como positivas todas las acciones que promuevan la Lengua de Señas 
Mexicana, el diputado local y presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas 
con Discapacidad de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, Víctor Zurita Ortiz 
celebró la inauguración y puesta en marcha del mural inclusivo en el Instituto Antonio 
Plancarte en Morelia. Al asistir a la inauguración del mural inclusivo de lenguas de señas 
celebró que cada día más instituciones estén visibilizando e impulsando la inclusión al 
sumarse a esta iniciativa, la cual es de suma. 
 
Resuelve Glorita Tapia gestiones en Distrito de Zitácuaro 
Comprometida con hacer equipo con la gente, la diputada Gloria Tapia Reyes 
vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional de la 
LXXV Legislatura Local, resolvió distintas gestiones en su Casa de Gestión y Enlace 
Legislativo, en pro de deportistas, adultos mayores, mujeres y para el impulso de proyectos 
productivos. Durante las audiencias que brinda de manera permanente en la Casa de 
Gestión que instaló hace meses en Zitácuaro, se resolvieron distintas peticiones de la 
población del Distrito al que pertenece la diputada presidenta de la Comisión de 
Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales en el Congreso del Estado. 
 
Desde el Congreso se debe hacer escuchar la voz de las y los michoacanos: Fanny 
Arreola 
A casi nueve meses de que se instaló la LXXV Legislatura Local es necesario fortalecer el 
trabajo al interior del Congreso del Estado y hacer escuchar la voz de las y los michoacanos, 
afirmó la diputada  Fanny Arreola Pichardo, coordinadora de la Representación 
Parlamentaria.  Tras asistir a las reuniones de comisiones unidas de Asuntos Electorales y 
Participación Ciudadana con Igualdad Sustantiva y Género y  de Gobernación con Puntos 
Constitucionales, la diputada local por el Distrito de Apatzingán señaló que se han logrado 
dictaminar diversos puntos que les fueron turnados por el Pleno y habló de la necesidad de 
fortalecer el trabajo legislativo para cumplir cabalmente con la responsabilidad que se 
asumió con las y los michoacanos. 
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Impulsa PT rescate de las bibliotecas en Michoacán y desarrolla foro para escuchar 
necesidades en esta materia 
A raíz de la necesidad de encausar y reforzar la presencia de las bibliotecas en la entidad, 
el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), llevó a cabo un foro en el que tuvo 
la oportunidad de escuchar las necesidades de personal académico y administrativo de 
estos espacios públicos en Michoacán, en aras de evitar que caigan en la opacidad estos 
importantes recintos que abonan a la educación de las y los ciudadanos. Durante la 
inauguración de la conferencia legislativa denominada: “Bibliotecas, la obligación 
institucional de evitar el ocaso de las bibliotecas en plena sociedad de la información y del 
conocimiento”, el coordinador de la bancada del PT, Reyes Galindo Pedraza, expuso que 
es necesaria la actualización de estos espacios que, a pesar de que las conductas sociales 
han cambiado, no han dejado de funcionar y continúan siendo un referente para las 
consultas académicas, de investigación y esparcimiento intelectual. 
 

 
NOTA POLÍTICA 

 
 
Los tiempos del Señor son perfectos; Bugarini sobre aspiraciones políticas 
https://www.contramuro.com/los-tiempos-del-senor-son-perfectos-bugarini-sobre-
aspiraciones-politicas/ 
“Los tiempos del Señor son perfectos y ahora seguiremos trabajando por la organización y 
la unidad”, expuso la líder estatal de Morena, Giualianna Bugarini Torres. Lo anterior, al 
respecto de sus aspiraciones políticas, específicamente de la que habla de su posible 
candidatura al Senado, en fórmula con el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. 
Bugarinni, parafraseó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien 
recientemente hizo la misma declaración al cuestionarle sobre su aspiración como 
presidenciable. 
 
Activa Morena Michoacán maquinaria electoral rumbo a elección 2023  
https://www.quadratin.com.mx/politica/activa-morena-michoacan-maquinaria-electoral-
rumbo-a-eleccion-2023/ 
La dirigencia de Morena en Michoacán anunció el comienzo de la reorganización territorial 
de cara a las elecciones de 2023, en que se disputarán gubernaturas en Estado de México 
y Coahuila. En rueda de prensa, la dirigente estatal de Morena, Giulianna Bugarini, hizo un 
llamado a militantes y simpatizantes a consolidar la continuidad del proyecto 
lopezobradorista, por lo que conminó a la reorganización. En este contexto, la dirigente 
morenista en Michoacán anunció que se establecerá una agenda de trabajo que será 
replicada en cada municipio del estado, con la finalidad de cerrar filas en torno al proyecto 
de la cuarta transformación.  
 
Al solicitar ampliar plazo para canje de placas sin multas, gobierno de Michoacán nos 
da la razón: PRD 
https://mimorelia.com/noticias/politica/al-solicitar-ampliar-plazo-para-canje-de-placas-sin-
multas-gobierno-de-michoac%C3%A1n-nos-da-la-raz%C3%B3n-prd 
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Al solicitar la ampliación para el canje de placas sin multas y recargos para que se extienda 
hasta el 31 de agosto, el gobierno estatal acepta que su estrategia para el reemplacamiento 
ha sido fallida y no ha tenido capacidad para atender la demanda, pero además, nos 
concede la razón porque fue una petición que hizo el Partido de la Revolución Democrática 
(PRD) desde el pasado mes de enero, señalaron los integrantes de la Dirección Estatal 
Ejecutiva (DEE). Octavio Ocampo Córdova, presidente del PRD, recordó que desde el 
pasado mes de enero, desde el PRD se alzó la voz para que hubiera sensibilidad de parte 
del gobierno estatal y se ampliaran los plazos para el reemplacamiento, en apoyo a la 
economía de las familias michoacanas; petición que se hizo a través de la diputada local, 
Julieta Gallardo Mora. 
 
Revisará Morena si Ana Lilia Guillén incurrió en irregularidades 
https://www.contramuro.com/revisara-morena-si-ana-lilia-guillen-incurrio-en-
irregularidades/ 
El órgano interno de Morena revisará si Ana Lilia Guillén Quiroz, incurrió en irregularidades 
al señalar que pedirá “cuota” a los morenistas para los gastos propios del partido. Lo anterior 
lo dio a conocer la líder del partido guinda en Michoacán, Giulianna Bugarini Torres, quien 
prefirió no abundar en el tema de Guillén Quiroz y se limitó a señalar que serán los órganos 
internos los que determinen la situación. Para contexto de nuestros lectores, Ana Lilia 
Guillén, quien se asume como presidenta estatal de Morena, dio a conocer que pedirá 
“cuota” a los morenistas, para los gastos propios del partido. 
 
Morena Michoacán, partido más multado por violar ley electoral 
https://www.quadratin.com.mx/politica/morena-michoacan-partido-mas-multado-por-violar-
ley-electoral/ 
El partido Morena es el más multado en Michoacán por presuntas violaciones a la ley 
electoral; entre 2021 y 2022 el Instituto Nacional Electoral (INE) le ha sancionado con cerca 
de 18 millones de pesos, muy arriba del segundo más multado, el PT, con cerca de 4.5 
millones de pesos. De acuerdo con el Informe de la Coordinación de prerrogativas y partidos 
políticos, del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), con corte al 30 de mayo, las dos últimas 
multas de Morena Michoacán suman 17 millones 716 mil 421.68 pesos. El informe de las 
sanciones económicas en proceso de ejecución, impuestas a los sujetos obligados, precisa 
que la primera multa de 9 millones 429 mil 425.38 pesos, fue impuesta por el INE en el 
acuerdo INE/CG1363/2021, y cobró firmeza en octubre, de manera que ya ha abonado 8 
millones 963 mil 692.41 pesos y debe 465 mil 732.97. 
 
Demandan diputados federales del PAN cambios en el gabinete del gobierno de 
Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/politica/demandan-diputados-federales-del-pan-
cambios-en-el-gabinete-del-gobierno-de-michoac%C3%A1n 
Ante la falta de resultados en diversos sectores en el estado, diputados federales de Acción 
Nacional demandaron al gobierno del estado una revisión profunda para realizar los 
cambios en el gabinete, principalmente en educación, seguridad y en la secretaría de 
gobierno. “Es momento de que el gobernador haga un alto y revise el desempeño de los 
funcionarios de primer nivel, porque algo que queda claro, es que las cosas no se están 
haciendo bien en Michoacán, en lugar de tener avances, vemos como vamos en retroceso 
sin que se haga algo al respecto” 
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“Michoacán, estable y con manejo disciplinado de finanzas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/michoacan-estable-y-con-manejo-
disciplinado-de-finanzas-8430992.html 
Este martes, la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), por medio de un 
comunicado, informó que el Gobierno de Michoacán fue evaluado de manera favorable por 
la agencia internacional de riesgo crediticio Fitch Ratings. De acuerdo con el titular de la 
dependencia. Luis Navarro García, la valoración es resultado de mantener la calificación 
crediticia del estado desde una perspectiva estable, así como el manejo transparente y 
disciplinado de los recursos públicos. Para obtener los parámetros de calificación, Fitch 
Ratings consideró los resultados financieros del cierre de 2021 al primer trimestre de 2022, 
lo que incluye el paquete fiscal para este año. 
 
Gobierno de Michoacán y APM Terminals fortalecen coordinación 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/gobierno-de-michoacan-y-apm-
terminals-fortalecen-coordinacion/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó la firma de Memorando de Entendimiento 
entre la empresa de logística APM Terminals Lázaro Cárdenas y la Secretaría de Desarrollo 
Económico (Sedeco). La directora general de APM Terminals Lázaro Cárdenas, Marliz 
Bermúdez Richard y el encargado del despacho de la Sedeco, Rubén Medina González, 
signaron el Memorando de Entendimiento que se reflejará en beneficios inmediatos para la 
entidad. Así lo expresó Medina González quien además señaló que, una de las acciones 
de este documento, será promover el uso de la terminal portuaria establecida en Michoacán 
entre los usuarios, clientes, importadores y exportadores para los mercados relacionados 
con los bloques T-MEC y Asia Pacífico, en particular con los gigantes asiáticos como China, 
Corea, Japón y Singapur. 
 
A un lustro de creado el Sistema, se aprueba Política Estatal Anticorrupción 
https://revolucion.news/a-un-lustro-de-creado-el-sistema-se-aprueba-politica-estatal-
anticorrupcion/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/historico-se-creo-la-politica-estatal-
anticorrupcion-en-michoacan/ 
A un lustro de creado el Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), finalmente el Comité 
Coordinador aprobó la Política Estatal Anticorrupción, misma que había quedado en el 
vacío pese a ser mandato de Ley. Este martes en Sesión del Consejo, se daría luz verde al 
documento que además de incluir la Política Estatal, incluye un diagnóstico en materia de 
corrupción en Michoacán. Michoacán está por encima de la media nacional en cuanto a 
tasa de incidencia de corrupción, con 29,71 casos por cada cien mil habitantes. La nacional 
es de 25,995 por cada cien mil. Entre las estadísticas expuestas en el documento destaca 
el que el 57 por ciento de la población en Michoacán, considera a la corrupción como el 
segundo problema público más importante que atender. 
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CEDH alerta por aumento de menores implicados en el crimen organizado 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/cedh-alerta-por-aumento-de-menores-
implicados-en-el-crimen-organizado-8433182.html 
El titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán, Marco 
Antonio Tinoco Álvarez, advirtió que en los últimos cinco años hubo un aumento del 50 por 
ciento en la coacción de menores de edad para trabajos relacionados con el crimen 
organizado. En entrevista, explicó que pese a que no existen estadísticas oficiales sobre el 
número de menores que laboran de manera directa o indirecta para civiles armados, se 
estima que cuatro de cada 10 niños en la entidad tiene un sustento relacionado con temas 
de delincuencia organizada. 
 
Bedolla analiza con líder sindical del IMSS la creación de mil plazas laborales en 
Morelia 
https://cuartopodermichoacan.com/bedolla-analiza-con-lider-sindical-del-imss-la-creacion-
de-mil-plazas-laborales-en-morelia/ 
https://michoacaninformativo.com/bedolla-analiza-con-lider-sindical-del-imss-la-creacion-
de-mil-plazas-laborales-en-morelia/ 
En reunión para dar seguimiento al traslado de las oficinas centrales del IMSS a Morelia, el 
secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), 
Arturo Olivares Cerda, confirmó al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla su interés en 
habilitar mil nuevas plazas laborales sindicalizadas en Michoacán. Alfredo Ramírez expuso 
al líder sindical los pormenores del traslado de las oficinas administrativas del IMSS, y refirió 
también que el Seguro Social tiene proyectada la construcción de nuevos hospitales en 
Zitácuaro, Uruapan y Morelia. El secretario general del SNTSS aseguró que sus 
agremiados deben estar tranquilos puesto que no van a perder sus fuentes laborales con 
el traslado de las oficinas, y pidió apoyo al Gobierno de Michoacán para los trabajadores 
que quieran cambiar su residencia a Morelia. 
 
No hay condiciones para cubrir peticiones de la CNTE, asegura Torres Piña 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/no-hay-condiciones-para-cubrir-peticiones-de-la-
cnte-asegura-torres-pi%C3%B1a 
Luego de que maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación 
(CNTE) instalaron un plantón en el centro de Morelia para exigir que se cumplan varias 
demandas, el titular de la Secretaría de Gobierno, Carlos Torres Piña, sostuvo que no hay 
recursos para pagar las principales peticiones del grupo sindical y que son temas que le 
corresponden gestionar ante el gobierno federal. En entrevista con medios de 
comunicación, el funcionario estatal explicó que son cerca de mil 600 millones de pesos los 
que supuestamente se le adeudan a la CNTE por pago a homologados no transferidos, a 
eventuales y por programas especiales, por lo que el gobierno estatal no cuenta con ese 
recurso. 
 
En Michoacán, más de 112 mil niños y adolescentes trabajan en ocupaciones de 
riesgo 
https://www.urbistv.com.mx/en-michoacan-mas-de-112-mil-ninos-y-adolescentes-trabajan-
en-ocupaciones-de-riesgo/ 
Michoacán cuenta con un total de 112 mil 430 niños y adolescentes en ocupaciones 
ilegales, es decir, de alto riesgo, la mayoría en los municipios de Aguililla, Buenavista, 
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Pátzcuaro, Jacona, Ziracuaretiro, Tlazazalca, Jacona, Zamora, Uruapan, Irimbo, Lázaro 
Cárdenas, Ixtlán, Tangancícuaro, Morelia y Chavinda. Así lo informó el titular de la 
Secretaría de Gobierno, Carlos Torres Piña, durante la toma de protesta del Grupo 
Interinstitucional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil, quien indicó que en 
México, son más de 3.3 millones de menores de edad, los que se encuentran trabajando 
de manera ilegal. 
 
IJUMICH Convocan A Crear Mural Inclusivo Por El Mes Del Orgullo LGBTTTIQA 
https://www.changoonga.com/2022/06/14/ijumich-convocan-a-crear-mural-inclusivo-por-el-
mes-del-orgullo-lgbtttiqa/ 
El Instituto de la Juventud Michoacán (IJUMICH), convoca a michoacanos de entre 17 y 29 
años para que realicen un mural en sus instalaciones el cual será remunerado al ganador 
y que conmemora el mes del orgullo LGBTTTIQA+. Mediante una rueda de prensa en la 
cual el IJUMICH, la Secretaría de Bienestar, la Secretaría de Cultura y El Consejo Estatal 
para Prevenir y Eliminar la Discriminación y la Violencia (COEPREDV), dieron a conocer 
una serie de actividades para conmemorar este mes del orgullo arcoíris entre las que 
destacan la realización del mural, entorno a la comunidad LGBT. 
 
Continuará desarme de grupos, pero bajo determinación de Federación  
https://www.quadratin.cm.mx/politica/continuara-desarme-de-grupos-pero-bajo-
determinacion-de-federacion/ 
El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, declaró que el proceso de desarme de los 
grupos de civiles que pululan en por diversos puntos de la entidad será con base en lo que 
determine la Federación, quien es la encargada de llevar a cabo las acciones operativas. 
El encargado de la política interna dijo que aún se tienen informes de que hay grupos de 
civiles asentados en el oriente de la entidad y en el poniente de la región de Pátzcuaro. En 
entrevista, Carlos Torres Piña dijo que el operativo del pasado lunes efectuado en Nuevo 
Parangaricutiro cumplió con las expectativas. Vendrán más actividades en diferentes partes 
y puntos de la entidad, en la lógica de que habrá mayor estado de fuerza.  
 

 
MORELIA 

 
 
Morelia anuncia festival para comunidad LGBT+, pero piden a la comunidad 
comportarse y ganarse el respeto 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/morelia-anuncia-festival-para-comunidad-lgbt-
-pero-piden-a-la-comunidad-comportarse-y-ganarse-el-respeto.htm 
https://postdata.news/el-18-de-junio-regresara-la-marcha-del-orgullo-lgbt-a-morelia/ 
La Secretaría de Fomento Económico y Fematur, así como organizaciones de la comunidad 
LGBT+ anunciaron que Morelia se vestirá de colores los días 17 y 18 de junio, ofrecerán 
una serie de productos para este sector poblacional, sin embargo, llamaron a la comunidad 
a comportarse y ganarse el respeto, "no caer en excesos, ni en falta de respeto a los 
demás". Durante el anunció de una serie de actividades y productos turísticos para la 
comunidad LGBT+, los organizadores, específicamente la secretaria de Fomento 
Económico y el representante de la comunidad LGBT+ Adal Perea, consideraron era 
importante hablar con la Comisión de Seguridad Ciudadana en Morelia que ha tenido quejas 
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por los abusos policiales contra este sector poblacional, pero exhortaron a la comunidad 
LGBT+ a no propiciar faltas de respeto y al contrario ganárselo. 
 
OOAPAS presta tubos para reparar colapso en Siervo de la Nación 
https://grupomarmor.com.mx/2022/06/14/ooapas-presta-tubos-para-reparar-colapso-en-
siervo-de-la-nacion/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/estamos-trabajando-de-manera-
ininterrumpida-en-puente-del-dren-barajas-alfonso-martinez/ 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/130927-analizan-crear-
partida-presupuestal-adicional-para-reconstruccion-de-puente-colapsado-en-siervo-
de-la-nacion.html 
Tras el colapso que se presentó en el puente que se encuentra en la avenida Siervo de la 
nación este pasado lunes, el Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez 
Alcázar reconoció que fue Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y 
Saneamiento de Morelia (OOAPAS), quien prestó los tubos que se colocarán para reparar 
dicha zona. El edil moreliano expresó que lamentablemente, la administración municipal no 
contaba con un presupuesto para atender este incidente, por lo que los trabajadores del 
Ayuntamiento y material que se tenía, es lo que se encuentran utilizando para la reparación 
del mismo, por lo que se encuentran trabajando actualmente para concluir lo antes posible. 
 
Lomas del Valle y colonias aledañas, aisladas por trabajos en avenida Siervo de la 
Nación 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/lomas-del-
valle-y-colonias-aledanas-aisladas-por-trabajos-en-avenida-siervo-de-la-nacion/ 
“Nos quedamos incomunicados”, manifestaron ciudadanos de la Lomas del Valle y colonias 
aledañas a la avenida Siervo de la Nación tras el colapso del Puente Barajas, frente a la 
base de la Ruta Gris y la Normal de Educadoras, que viene a sumarse a los conflictos viales 
por la obra inconclusa en la intersección con la avenida Periodismo. En 18 meses, las dos 
conexiones a esta vialidad principal fueron cortadas de tajo, por lo que están virtualmente 
encerrados y con la calle Loma del Rey, la sea para circular hacia Indeco o bien hacia el 
Río Grande. Más lejos también está la calle José María Vargas, que conecta con el río y la 
colonia Adolfo López Mateos. Por un lado, la salida al Libramiento, a la altura de la sede 
del Infonavit, quedó completamente cerrada por el percance, mientras que en la conexión 
a la avenida Periodismo permanece cerrada desde hace más de 18 meses por la 
construcción del distribuidor vial que lleva 15 meses de retraso. 
 
Asegura Alfonso que pondrá ejemplo a constructoras de distribuidores viales 
https://www.contramuro.com/asegura-alfonso-que-pondra-ejemplo-a-constructoras-
de-distribuidores-viales/ 
Debido a que los desechos de los distribuidores viales continúan siendo un problema para 
los morelianos, el Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar señaló que él, 
les pondrá un ejemplo a las constructoras de los mismos de cómo hacer una obra rápida y 
sin dejar ningún tipo de desecho para la ciudadanía. Ante esta situación, el munícipe resaltó 
que lamentablemente las empresas no han realizado ningún tipo de protocolo de atención 
para la limpieza de dicha material, misma que señaló por lo regular es graba, piedra y tierra, 
misma que es arrastrada por la lluvia y hasta el momento, ha generado el taponeamiento 
de algunas alcantarillas cercanas a los distribuidores.. 
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Morelia, aliada del IMSS para lograr su traslado 
https://www.urbistv.com.mx/morelia-aliada-del-imss-para-lograr-su-traslado/ 
Al asistir a la reunión de seguimiento de la Comisión de Participación Ciudadana para el 
Traslado de las Oficinas Nacionales del Instituto Mexicano del Seguro Social, el presidente 
de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar dijo que el municipio es aliado para que se aterrice 
este proyecto y aseguró, “haremos lo que nos toque en este trabajo coordinado, en el ánimo 
de que la ciudad siga avanzando y se concreten muchos empleos”. Ante el gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla y autoridades municipales, estatales, federales, así como del 
sector académico y empresarial, el alcalde sugirió que se realice un estudio del personal 
que se trasladará a Morelia para laborar en estas oficinas, a fin de conocer sus perfiles, 
nivel de ingresos y otros rubros que permitan a la capital prepararse en materia de 
educación, vivienda, movilidad, entre otros, para recibirles con una ciudad bien ordenada. 
 

 
NOTAS DE SALUD 

 
 
Solicitaron 480 mil vacunas en Michoacán para grupo de 5-11 años 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/solicitaron-480-mil-vacunas-en-
michoac%C3%A1n-para-grupo-de-5-11-a%C3%B1os 
https://www.quadratin.com.mx/principal/este-jueves-registro-de-ninos-de-5-a-11-anos-
para-vacunas-anticovid/ 
Luego de que se anunció que se habilitó el registro para la vacuna contra Covid-19 para el 
grupo de 5 a 11 años, en Michoacán se solicitaron en una primera etapa alrededor de 480 
mil dosis de vacuna Pfizer para aplicarla en este grupo etario, indicó el titular de la 
Secretaría de Salud del estado, Elías Ibarra Torres. En entrevista con medios de 
comunicación, comentó que las fechas se darán a conocer más adelante, pero se 
comenzará por los municipios prioritarios, con macromódulos y la aplicación en los centros 
de salud, ya que se estima que en todo el estado hay más de 500 mil niños de 5 a 11 años. 
Recordó que unas de las peticiones de la población es que se vacunara a este grupo etario, 
por lo que la vacuna Pfizer es segura. 
 
Michoacán registra 82 casos de COVID-19 en un día; suma 681 contagios en dos 
semanas 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/covid-19/michoacan-registra-82-casos-de-
covid-19-en-un-dia-suma-681-en-dos-semanas/ 
En el último día se registraron en Michoacán 82 casos nuevos de COVID-19 —cantidad 
que no se veía desde mediados de marzo-, con la cual la entidad alcanzó 681 contagios 
acumulados en estas primeras dos semanas de junio. Morelia es el municipio con más 
contagios en lo que va de este mes, pues suma 450 personas positivas al virus SARS-CoV-
2. Los casos de la última jornada corresponden a 14 municipios: 57 en Morelia, 4 en 
Uruapan, 4 en Pátzcuaro, 3 Lázaro Cárdenas, 2 en Zamora, 2 en Copándaro y uno más en 
Parácuaro, Zinapécuaro, Maravatío, Paracho, Coalcomán, Tangancícuaro, Villamar y 
Cojumatlán, además de 2 casos foráneos. 
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En Michoacán sólo 400 médicos postularon para plazas de especialista; 50 no 
cumplieron o no asistieron 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/en-michoacan-solo-400-
medicos-postularon-para-plazas-de-especialista-50-no-cumplieron-o-no-asistieron/ 
Morelia. Michoacán no alcanzó ni el 50 por ciento de registros para contratación de médicos 
especialistas. Menos de 400 profesionistas acudieron a la convocatoria federal para reforzar 
la fuerza de salud nacional. En voz del doctor Elías Ibarra Torres, titular de la Secretaría de 
Salud de Michoacán, la cifra de reclutamiento fue reducida en comparación a las 
necesidades estimadas en al menos 781 nuevos médicos. De los 400 que se inscribieron, 
50 no se presentaron o no cumplieron con la entrega de documentos para pasar a la 
siguiente etapa de contratación en el sector salud. 
 
El 30% De Delegaciones De Cruz Roja Michoacán NO Operan Por Falta De Recursos 
https://www.changoonga.com/2022/06/14/el-30-de-delegaciones-de-cruz-roja-michoacan-
no-operan-por-falta-de-recursos/ 
Ignacio Gallardo Reyes, delegado de la Cruz Roja de Michoacán, confesó que hay siete 
ciudades del estado que no cuentan al momento con el servicio de las clínicas, debido a 
falta de recursos. «Tenemos siete ciudades que ahorita no están operando en nuestras 
delegaciones, y nos falta recurso económico y voluntarios.», puntualizó el Delegado. 
Gallardo Reyes prosiguió comentando que en el estado son 22 delegaciones en total, pero 
estas siete no se han podido reactivar tras la pandemia, y pese a que por los lugares se 
podría adjudicar su cierre a la violencia que se vive en su entorno, esto no era así. 
 
 

EDUCACIÓN 
 

 
SEE dispone de 3 mil plazas: CNTE exige se asignen a los más de 2 mil 500 egresados 
sin contrato 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/130923-see-
dispone-de-3-mil-plazas-cnte-exige-se-asignen-a-los-mas-de-2-mil-500-egresados-
sin-contrato.html 
https://grupomarmor.com.mx/2022/06/14/en-incertidumbre-laboral-mas-de-2-mil-500-
egresados-de-las-normales-de-michoacan/ 
El magisterio exige al gobierno bedollista que dé cuenta donde están las 3 mil plazas que 
existen en Michoacán, registradas como libres desde fin de 2021. Suman en total mil 651 
jóvenes maestros egresados de las generaciones 2019 y 2020 que ya deberían tener su 
plaza asignada, más 880 de 2021 cuyo proceso no se ha generado. "Y viene ya" la 
generación de egresados normalistas del 2022 que son casi 800, enfatizó este martes el 
dirigente de la CNTE-Poder de Base, Benjamín Hernández Gutiérrez, tras denunciar que el 
gobierno estatal puede contratar en definitiva y basificar a todos estos jóvenes, por lo que 
exigió transparencia a la titular de la Secretaría de Educación para con las plazas existentes 
de las que se puede disponer para otorgar estabilidad laboral a los docentes jóvenes cuyo 
contrato temporal vence el próximo 15 de junio. 
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Vence contrato de egresados normalistas el 15 de julio: CNTE  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/vence-contrato-de-egresados-normalistas-en-
15-de-julio-cnte/ 
Al menos mil 621 egresados de tres generaciones de las escuelas normales se encuentran 
en la incertidumbre laboral, pese a los compromisos adquiridos por el Gobierno de 
Michoacán; el contrato actual vence el próximo 15 de julio, denunció el líder del Poder de 
Base, Benjamín Hernández Gutiérrez. Desde el plantón instalado en el Centro Histórico, 
señaló el líder del sector indígena que “la problemática que tenemos es el no finiquito de 
los jóvenes maestros de las generaciones 2019-2020-2021, que todavía hay algunas 
cuestiones no claras con eso”. “Sabemos que el 15 de julio se vence su contrato, esto 
implica la renovación, pero parece que para las instancias de Gobierno sí hay dificultades, 
argumentando todavía no tener los plazos claros, completos”, dijo. 
 
Plantón continuará en el centro, advierte Poder Base; pide solución a problemáticas 
magisteriales 
https://revolucion.news/planton-continuara-en-el-centro-advierte-poder-base-pide-
solucion-a-problematicas-magisteriales/ 
El plantón instalado por parte de integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores 
de la Educación en su modalidad Poder Base continuará en el primer cuadro de la ciudad 
en tanto las autoridades estatales no ofrezcan una solución definitiva a las diferentes 
problemáticas que enfrenta este sector, aseveró Benjamín Hernández Gutiérrez, dirigente 
estatal del sindicato. En rueda de prensa con los medios de comunicación enfatizó que la 
semana pasada sostuvieron diferentes mesas de negociación con la Federación, en donde 
se acordó que esta misma semana pudieran establecerse mesas de negociación también 
con el Estado para poder avanzar en las exigencias. 
 
Acoso laboral, hostigamiento y autoritarismo, la constante en la Secretaría de 
Educación 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/acoso-laboral-hostigamiento-y-
autoritarismo-la-constante-en-la-secretaria-de-educacion.htm 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/130928-no-provoquen-al-
magisterio-estan-abriendo-muchos-fuegos-sentencia-macedo-negrete-a-gobierno-
michoacano.html 
Ante las constantes acusaciones de acoso laboral, hostigamiento, autoritarismo y 
prepotencia con la que el séquito de funcionarios de la Secretaría de Educación actúa al 
interior de la dependencia, el dirigente de la delegación DIII6 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Manuel Macedo Negrete dijo: "Cualquier 
situación que suceda a los compañeros, ya sea administrativa, física, social o psicológica 
que sea resultado de la represión ejercida por parte de la propia titular de la dependencia 
estatal, su secretario particular, el director de personal y el subsecretario de administración, 
será responsabilidad de la secretaria Yarabí Ávila González". 
 
Concluye huelga en Icatmi; autoridades y sindicalizados llegan a acuerdo 
https://www.quadratin.com.mx/politica/concluye-huelga-en-icatmi-autoridades-y-
sindicalizados-llegan-a-acuerdo/ 
Con acuerdos y privilegiando el diálogo entre las autoridades del Instituto de Capacitación 
para el Trabajo (Icatmi) y representantes del Sindicato Único de Trabajadores del Icatmi 
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(Suticatmi), este martes concluyó la huelga que mantenía el gremio desde el pasado 3 de 
mayo del presente año. Por medio de un comunicado se informó que con el apoyo del 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, del secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña y de 
la Consejería Jurídica del estado, se logró el retiro de las banderas rojinegras del área 
administrativa de la Dirección General del Icatmi. Nalleli Pedraza Huerta, directora general 
del Icatmi, agradeció a los trabajadores su disposición para seguir con los servicios que 
presta la institución para las y los michoacanos, y les solicitó reponer el tiempo perdido 
redoblando esfuerzos por el bien de los que más necesitan.  
 

 
SEGURIDAD 

 
 
Se forma depresión tropical ‘Dos-E’, llamada ‘Blas’; lluvias muy fuertes se 
pronostican en Michoacán 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/clima/se-forma-depresion-tropical-dos-
e-llamada-blas-lluvias-muy-fuertes-se-pronostican-en-michoacan/ 
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/se-forma-tormenta-tropical-dos-e-en-costas-de-
michoacan/ 
Esta madrugada, según el reporte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua, se ha 
formado la depresión tropical “Dos-E” en el Océano Pacífico, ubicada cerca de Guerrero. 
El informe de la dependencia indica que la zona de baja presión con potencial ciclónico se 
intensificó la depresión mencionada, cuyo centro se localizó aproximadamente a 450 
kilómetros al sureste de Acapulco, Guerrero, y a 635 kilómetros al sur-suroeste de 
Manzanillo, Colima. Este fenómeno meteorológico presenta vientos máximos sostenidos de 
55 kilómetros por hora (km/h), rachas de viento de 75 kn/h y desplazamiento hacia el nor-
noroeste a 6 km/h. 
 
3 nicaragüenses entre los 12 detenidos en San Juan Nuevo 
https://metapolitica.news/2022/06/14/3-nicaraguenses-entre-los-12-detenidos-en-san-
juan-nuevo/ 
Producto del operativo desplegado en San Juan Nuevo y Uruapan entre los 12 detenidos 
que resultaron hubo 3 personas detenidas procedentes de Nicaragua, además del 
decomiso de armas largas, armas cortas, cartuchos, cargadores, mariguana y vehículos 
robados. Esto lo informó Carlos Torres Piña, secretario de gobierno del estado, al ser 
cuestionado sobre los resultados del operativo implementado en esa región del estado, que 
tenía la finalidad del desarme de presuntos grupos de autodefensas, y que como reacción 
hubo quemas de vehículos, modus operandi que utilizan los grupos delincuenciales. Torres 
Piña refirió que este operativo se coordinó con la federación, a través de la Guardia 
Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional, además de que se contó con el respaldo 
del estado y la misma Fiscalía de Michoacán. 
 
Persisten retenes de hombres armados en el Oriente y la región Pátzcuaro: SEGOB 
https://postdata.news/persisten-retenes-de-hombres-armados-en-el-oriente-y-la-region-
patzcuaro-segob/ 
Hombres armados mantienen retenes en comunidades del Oriente de Michoacán y al 
Poniente de la Región Pátzcuaro, reconoció el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, 
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quien anticipó que se mantendrán los operativos sorpresa, como el que se realizó este lunes 
en San Juan Nuevo, con saldo de al menos 12 personas detenidas y más de 20 armas 
aseguradas. En entrevista, rechazó cuantificar el número de retenes, al señalar que la 
Secretaría de Seguridad Pública trabaja en ese tema. “Retenes de civiles armados 
detectados en el Oriente, en 2 o 3 comunidades, y al poniente de la región de Pátzcuaro. 2 
regiones las que estoy mencionando”. 
 
Refuerzan seguridad en Uruapan tras hechos violentos  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/refuerzan-la-seguridad-en-uruapan-tras-
enfrentamientos/ 
Luego de la ola de violencia que registró el municipio de Uruapan el pasado lunes, agentes 
del Ejército Mexicano, Guardia Nacional y de la secretarías de Seguridad Pública estatal y 
municipal, reforzaron los operativos en los principales accesos a la ciudad.  Como de 
manera oportuna informó Quadratín Michoacán, tras la incursión de las fuerzas de 
seguridad al municipio de San Juan Parangaricutiro, miembros del crimen organizado 
realizaron la quema de vehículos en distintos puntos de los dos municipios en 
mención.  Ante ello, las fuerzas del orden desplegaron distintos operativos que arrojaron la 
detención de 12 personas y el aseguramiento de 22 armas largas, cargadores, cartuchos y 
distintos narcóticos.   
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